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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DA BAHIA 

 
 
ATA DA CNR Nº 1 / 2021 - SODS (11.01.21) 
 
Nº do Protocolo: 23520.005441/2021-67

Barreiras-BA, 04 de Junho de 2021

Ata da 4ª Reunião Ordinária da Câmara de Normas e Recursos.

Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezesseis horas e nove
minutos, reuniram-se, por videoconferência através da plataforma “Google Hangouts Meet”,
em caráter ordinário, os membros da Câmara de Normas e Recursos sob a presidência da Pró-
Reitora de Tecnologia de Informação e Comunicação, Vanessa Godoy Kinoshita, contando
com a participação dos Diretores de Centro: Bruno Motta Oliveira (CMCLEM) e Rafael da
Conceição Simões (CCBS); dos Representantes Docentes dos Centros: Aurizangela Oliveira
de Sousa (CMLEM), Valney Dias Rigonato (CEHU), Manan Terra Cabo (CMSMV) e Elias
Isler (CCET); e da participante Convidada: Coordenadora do PPGCA, Katyúscya Veloso
Leão; para tratarem da seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação das Atas da Câmara:
Ata da 3ª Reunião Ordinária de 22 de outubro de 2020; 3) Apreciação do Parecer do
Relator referente à Proposta de Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação em
Ciências Ambientais - PPGCA, do Centro das Ciências Biológicas e da Saúde, Processo
23520.013500/2019-56, Relator: Conselheiro Valney Dias Rigonato. Havendo quórum, a
Senhora Presidente, em exercício, Vanessa Godoy Kinoshita, cumprimentou a todos os
conselheiros e convidada presentes e deu início à 4ª Reunião Ordinária da Câmara de Normas
e Recursos, assessora ao Conselho Universitário da UFOB. Comunicou que o Professor
Clayton da Silva Barcelos foi nomeado como Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, ocupando
cadeira na Câmara, e que, até a publicação da Portaria de nomeação da nova presidência da
câmara, seguirá no exercício da presidência. Passando ao primeiro ponto de pauta, consultou
aos conselheiros se teriam Informes. Não havendo, passou ao segundo ponto de pauta e
informou que as contribuições encaminhadas à Secretaria dos Órgãos de Deliberação Superior
já haviam sido inseridas na ata e consultou se havia mais alguma contribuição. Não havendo, a
Presidente submeteu ao regime de votação a Ata da 3ª Reunião Ordinária de 22 de
outubro de 2020, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, a Presidente deu as boas-
vindas à Coordenadora do PPGCA, Katyúscya Veloso Leão, que foi convidada para participar
da reunião e dirimir quaisquer dúvidas sobre a pauta seguinte, e passou a palavra ao Relator
para dar início ao terceiro ponto de pauta. O conselheiro Valney Rigonato cumprimentou a
todos e passou à leitura do parecer. Após considerações, fez a seguinte recomendação, a saber:
a) alterar a redação do Art. 98 do Capítulo X - Disposições Gerais e Transitórias, pág. 33,
considerando a vigência e produção de efeitos dos atos, conforme Art. 4º do Decreto nº
10.139, de 28 de novembro de 2019, da Presidência da República, passando a vigorar com a
seguinte redação: Art. 98. Esta Resolução entra em vigor em xx de xxxxxx de 20 xx, com
produção de efeitos a partir de xx de xxxxx de 20xx, sendo aplicável aos estudantes admitidos
após a sua aprovação. Finalizada a apresentação, a Presidente da Câmara passou a palavra
para a convidada para complementação das informações. A Professora Katyúscya Leão
agradeceu pelo convite e explicou que quando a Coordenação do Curso propôs a mudança do
regulamento, a expectativa era para que o mesmo estrasse em vigor no início do ano de 2021,
porém, considerando a situação de pandemia em que ainda vivenciada, solicitou que a vigência
do regulamento fosse estabelecida para o primeiro semestre de 2022, dada a total incerteza dos
semestres de 2021, o que dará condições ao Centro para fazer todas as adaptações necessárias.
Com a palavra, o Relator, Valney Rigonato, manifestou que não teria problema em postergar a
entrada em vigor e produção de efeitos da resolução. O conselheiro Rafael Simões reforçou o
pedido e solicitou definição de data para produção de efeitos a partir do semestre 2022.1. Em



18/06/2021 https://sig.ufob.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?idDoc=262033

https://sig.ufob.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?idDoc=262033 2/2

seguida, a Presidente Vanessa Godoy parabenizou ao Centro pelo documento bem elaborado
que contribuirá para a consolidação do programa. Sugeriu alteração na redação do inciso V do
Art. 2º do Anexo III, considerando que houve a mudança do nome do setor e que ainda podem
haver outras mudanças ao longo do tempo: onde se lê: V - Apreciar os materiais de divulgação
produzidos pela Assessoria de Comunicação da UFOB (ASCOM); leia-se: V - Apreciar os
materiais de divulgação produzidos pelo órgão responsável pela comunicação da UFOB. Todos
concordaram com a alteração. Quanto à vigência do regulamento, a Presidente informou que
seria estabelecida data específica dentro do solicitado. Consultou aos conselheiros sobre
dúvidas e/ou contribuições. Não havendo, a Senhora Presidente submeteu ao regime de
votação o Parecer do Relator referente à Proposta de Regimento Interno do Programa de
Pós-Graduação em Ciências Ambientais - PPGCA, do Centro das Ciências Biológicas e
da Saúde, Processo 23520.013500/2019-56, que foi aprovado por unanimidade. Agradeceu
a Professora Katyúscya Leão pela presença e pelos esclarecimentos, e ao Relator, conselheiro
Valney Rigonato, pelo parecer. Com a palavra, o conselheiro Bruno Motta parabenizou aos
responsáveis pela elaboração do regimento e solicitou que no momento de publicação do edital
seja publicizado para os docentes dos demais campi para que tenham ciência e oportunidade de
vir a fazer parte como colaboradores, fortalecendo a multicampia da UFOB. Concluída a pauta
da sessão, a Presidente agradeceu a todos pela presença. Às dezesseis horas e trinta e três
minutos, a Presidente da Câmara, em exercício, Vanessa Godoy Kinoshita, encerrou a 4ª
Reunião Ordinária da Câmara de Normas e Recursos, assessora ao Conselho Universitário da
Universidade Federal do Oeste da Bahia e nada a mais havendo a ser registrado, eu, Gleicianne
Dourado Costa, Secretária dos Órgãos de Deliberação Superior, lavrei a presente ata que segue
assinada por mim e todos os presentes, estando disponível na íntegra, gravada em formato
digital. Barreiras, 19 de novembro de 2020. Ata aprovada na 6ª Reunião Ordinária da CNR,
realizada no dia 20 de maio de 2021. Ata aprovada na 6ª Reunião Ordinária da CNR, realizada
no dia 20 de maio de 2021.
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